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平成 24 年 11 月定例会 

 

1 番 岡 本 公 一 議員 

  1 入札のあり方について 

 （1） 透明性、公平性、競争性はどのように担保されているか 

 （2） 予定価格と落札価格 

   ア 過去の実績と落札率が高い理由は 

   イ 予定価格と落札価格の差額の扱い 

  2 入札における高機能消防指令センター、消防救急無線デジタル化整備の対応について 

 （1） 入札・契約方式は 

 （2） 分割発注と地元業者の活用 

 

2 番 射 場 博 義 議員 

  1 消防救急無線デジタル化整備事業について 

 （1） 整備理由と概要 

 （2） 整備に当たり重要なポイント 

 （3） 整備によるメリット 

 （4） 予算規模と財源の内訳 

 （5） 整備スケジュール 

   2 高機能消防指令センター整備事業について 

 （1） 整備理由と概要 

 （2） 整備に当たり重要なポイント 

 （3） 整備によるメリット 

 （4） 予算規模と財源の内訳 

 （5） 各事業の連携 

 （6） 整備スケジュール 

 

3 番 大 井 淳 一 朗 議員 

  1 救急体制の充実について 

 （1） 現状と課題 

 （2） 医療機関との連携について 

  2 救急救命士の育成について 

 （1） 現状と取組み 

 （2） 「救急救命士の処置範囲に係る実証研究」について 

  3 救急車の適正利用について 


